

Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- “Con un gran diálogo con los diversos grupos parlamentarios, queremos convencerlos de la bondad y del justo reclamo ciudadano que se presenta a través de una iniciativa de reforma constitucional, para suprimir la reelección y también para acabar con el nepotismo. La gran demanda es una renovación de la representación política, parlamentaria y de la administración pública, sin privilegios, así como una refrescada a las clases políticas que hay en diversas entidades federativas y en los municipios. Yo me voy a embarcar en defender el espíritu original de la propuesta de nuestra Presidenta de la República. Ojalá tengamos eco, que todos nuestros aliados nos acompañen”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZtWP-b8xnqm2JD0-g?e=SSS5DI